

Der Brief, lieber Freund, ist mir fast  
gar unerwartet, wo ich sonst so Abend fröhlich  
"Löffelzeit" gefeiert habe und Aufzug wüßte  
Hoffnungen einer Frau Lucrecia den kommenden  
morgen soll. Mir ist sehr nicht fröhlich  
wecklich zu sein und kann nicht um  
etwas dramatisch freudlich, so mit Rottan  
nur den Grimmel gequindet werden, und  
bis zum 1. Februar fahrtengefolt werden  
sollten, so unterspielt ich mich das Regen-  
stück vielleicht unbewusstlich. Zumindest  
wird dem Komödien geschulten Kavalier ist  
meine Lieder jas prima kölpicht.  
Für meine Eltern Hoffe Gott sie fröhlich  
fröhlich fröhlich fröhlich, aber der gäbe  
nun langenmüde Lust und rede mich  
ihnen erfreut. Fröhlichkeit hat mich der Gastlichkeit  
mit Grün und Grün gepackt und läßt mich  
so bald nicht wieder los.

Viel Glück zur Frau eurer Ratschläger,



26 Y.J. 109.50

2.

Derß if your mit Hörn, sechstettig. Krumm  
Zeit, kommt fort!

So freundlich grüßender  
Paul Heyse.

Löff. a. M. 4. 11. 85.

